



2 de julio Día internacional de las cooperativas



La globalización debe regirse por un conjunto de valores como los del movimiento cooperativo; de lo contrario, la desigualdad y los excesos crearían sociedades insostenibles.



¿Cuál es el objetivo de esta fecha?

Aumentar el nivel de concientización sobre la actividad de las cooperativas y difundir masivamente los logros del movimiento y los ideales de la solidaridad internacional, la eficiencia económica, la igualdad y la paz mundial.

A nivel internacional y en sectores diferentes de la economía, han demostrado ser más resistentes a las crisis que el promedio.

¿Por qué son tan importantes?

Su organización se centra en las personas, no en los bienes, no perpetúan ni aceleran la concentración de capital y distribuyen la riqueza de una manera más justa.

Promueven beneficios en su entorno

Impulsan la participación económica, luchan contra la degradación ambiental y el cambio climático, generan empleos, contribuyen a la seguridad alimentaria, mantienen el capital financiero dentro de las comunidades locales, construyen cadenas éticas de valor y, al mejorar las condiciones materiales y la seguridad de las personas, contribuyen a una situación tan positiva como la paz.



Fomentan la igualdad externa

Al estar basadas en la población, están comprometidas con el desarrollo sostenible de sus comunidades, cuidando aspectos ambientales, sociales y económicos.

Este compromiso se puede ver en su apoyo a las actividades comunitarias, el abastecimiento de suministros para beneficiar a la economía local y en la toma de decisiones considerando el impacto en sus comunidades.



¿Sabías que?



Más del 12% de la población mundial es cooperativista de alguna de las 3 millones de cooperativas del planeta.



Las 300 cooperativas y mutuales más grandes generan un volumen de negocio de casi 2,035 billones de dólares.



Las cooperativas emplean a 280 millones de personas en todo el mundo (10% de la población activa mundial).

